

Les forums jeunesse régionaux mobilisés pour la lutte à l'homophobie

Québec - À la veille de la Journée internationale contre l'homophobie du 17 mai, les forums jeunesse régionaux se mobilisent et s'investissent pour dénoncer l'homophobie à l'endroit des personnes lesbiennes, gaies, bisexuelles et transidentitaires. C'est à la suite des nombreuses réactions négatives à la campagne gouvernementale sur le sujet que les forums jeunesse ont enclenché une mobilisation en vue d'actions concrètes contre l'homophobie.

« Nous avons été estomaqués d'entendre des réactions d'intolérance face à la campagne qui présentait des couples homosexuels se manifestant de l'affection dans une scène du quotidien. Sur la scène internationale, l'adoption d'une loi homophobe en Russie ou les manifestations de citoyens français contre l'homoparentalité nous rappellent que les acquis sont fragiles, tout en démontrant l'importance de l'éducation aux différences», avance Félix Joyal-Lacerte, vice-président de la Table de concertation des forums jeunesse régionaux du Québec (TCFJRQ).

« Pour les forums jeunesse, l'homophobie n'est pas une fatalité : il faut sensibiliser tous les citoyens afin que chacun soit un acteur de changement. Ça commence en s'assurant que plus personne ne tolère des comportements homophobes dans son entourage », ajoute Élise-Ariane Cabirol, présidente de la TCFJRQ.

Cet appui des forums à la lutte contre l'homophobie se vivra de bien des manières selon la région concernée : par exemple, certains forums jeunesse ont interpellé leurs municipalités afin que ces dernières hissent le drapeau arc-en-ciel le 17 mai. Au cours des dernières années, plusieurs forums jeunesse ont aussi soutenu, via le Fonds régional d'investissement jeunesse, des projets faisant la promotion de la diversité ou luttant contre l'homophobie. Plusieurs présidences de forums jeunesse signent également une lettre ouverte sur la question pour sensibiliser la population.

« Je ne peux que me réjouir de la décision des forums jeunesse de soutenir la lutte contre l'homophobie et la transphobie. Pour déconstruire les préjugés, les organismes LGBT ont aussi besoin de l'implication de l'ensemble des acteurs sociaux. Et dans le cas présent, cette mobilisation est particulièrement importante car elle est née de la volonté des jeunes d'assurer une société plus inclusive où toutes et tous ont leur place », souligne Steve Foster, directeur général du Conseil québécois LGBT.

À propos des forums jeunesse régionaux

Les forums jeunesse régionaux ont comme mission de faire des jeunes de réels acteurs du développement de toutes les régions. Ils sont soutenus par le gouvernement du Québec dans le cadre de la Stratégie d'action jeunesse 2009-2014.

-30-

Pour information :

Élie Belley-Pelletier

Conseiller en communication – TCFJRQ

418-261-3543

ebpelletier@forumsjeunesse.gc.ca